
会 議 録（概要） 

 

会議の名称 平成 29 年度 第１回 佐渡市自家用有償旅客運送運営協議会 

開催日時 
平成 29 年５月 30 日（火） 

９時 30 分開会  9 時 50 分閉会 

場所 あいぽーと佐渡 1 階 会議室 

議題 

（１）報告 

 ①平成 28 年度 事業報告について 

 ②平成 28 年度 決算報告及び監査報告について 

（２）協議 

 ①平成 29 年度 事業計画（案）について 

 ②平成 29 年度 予算（案）について 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 別紙 委員名簿のとおり 

会議資料 別紙のとおり 

傍聴人の数 ０人 

備考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

会長 

 

事務局 

 

 

事務局  

 

 

委員 

 

委員 

 

≪開会≫ 

あいさつ 

 

新委員紹介 

 

≪報告≫  

①平成 28 年度 事業報告について 

 ○資料に基づき説明 

 

ふれあいの杜の２月、３月の実績がないのはなぜか。 

 

車検に出したところ、車両の入れ替えの時期ということで、入れ替

えを行った。その間は一般のタクシーを利用したため有償運行は行



 

 

 

事務局  

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

副会長 

っておらず実績がない。現在、新しい車両は県に登録申請中。その

ため、4 月、5 月についても運行実績がない状況。 

 

②平成 28 年度 決算報告及び監査報告について 

 ○資料に基づき説明 

 

収入が極端に少ないのはなぜか。 

 

会議を当初３回予定していたが、申請登録が１件だったため会議

を 1 回しか開催していないことによるもの。 

  

 

≪協議≫ 

①平成 29 年度 事業計画（案）について 

 ○資料に基づき説明 

  

･･･質問・意見なし･･･    

   

 （平成 29 年度 事業計画（案）について 承認） 

  

②平成 29 年度 予算（案）について 

 ○資料に基づき説明 

 

･･･質問・意見なし･･･  

 

（平成 29 年度 予算（案）について 承認） 

 

≪その他≫ 

 自家用有償運送をしているあいの山さんの佐渡病院への送迎につ

いて実際に直接目で見る機会があった。素晴らしい対応で利用者と

の関係がより親密で密度が高い、信頼関係ができていると感じた。

良い制度だと感じるいい機会であった。 

 有効にこの制度が働いていると感謝したい。 

 

≪閉会≫ 

あいさつ 

 

・・・ 終 了 ・・・ 

 


